



WORLD OF SANDING.

GEWÄHRLEISTUNGSVERLÄNGERUNG

48 Monate Gewährleistung für Ihre Heesemann ab Werk.



STELLEN SIE MIT EINER REGELMÄSSIGEN WARTUNG IHRER HEESEMANN HÖCHSTE BETRIEBSSICHERHEIT UND OPTIMALE SCHLEIFERGEBNISSE SICHER.

Heesemann Maschinen sind für ihre robuste Bauweise und Langlebigkeit bekannt. Unsere Anlagen sind teilweise bis zu 30 Jahre ohne nennenswerte Störungen im Betrieb. Wir vertrauen auf die gute Qualität unserer Maschinen und bieten Ihnen daher eine **verlängerte Gewährleistung** von bis zu **48 Monaten**. Und das Gute daran: der Abschluss ist für Sie **völlig kostenlos!** Lediglich die Serviceeinsätze und Verschleißteile werden Ihnen berechnet.

Ihre Vorteile:

- Schutz vor unerwarteten Reparaturkosten auch nach Ablauf der gesetzlichen Herstellergewährleistung
- Kostenlose Nachbesserung, Reparatur oder Austausch im Gewährleistungsfall
- Werterhalt Ihrer Anlage oder Ihres Systems, da auf Folgebisitzer übertragbar und weltweit gültig

Voraussetzungen für den Abschluss:

- Für Maschinen ab dem Baujahr 2021
- Abschluss jederzeit vor Ablauf der Standardgewährleistung möglich
- Der Kundendienst führt alle 9 Monate die empfohlenen kostenpflichtigen Service- und Montagearbeiten an Ihrer Maschine durch
- **Nur Original ist optimal:** Während dieser Verlängerungsperiode dürfen nur Original Heesemann Verschleißteile in Ihrer Maschine verwendet werden, ansonsten erlischt die Gewährleistung

Bei der Durchsicht der Maschine werden unsere erfahrenen Servicetechniker gerne Tipps & Tricks mit Ihnen austauschen und - so möglich - Ihre Bediener schulen. Nur eine gut gewartete Maschine bietet langfristig die bestmöglichen Ergebnisse. Die Gewährleistungsverlängerung bietet damit langfristigen Schutz und sichert Sie gegen teure Maschinenausfälle ab.

Sprechen Sie uns an! Wir helfen Ihnen gerne.

+49 5731 188-300 ODER SERVICE@HEESEMANN.DE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG

Reuterstraße 15 · 32547 Bad Oeynhausen · Germany

☎ 05731 188-0 · ✉ info@heesemann.de · 🌐 www.heesemann.com



WORLD OF SANDING.

WARRANTY EXTENSION

48 months warranty for your Heesemann ex works.



PROVIDE MAXIMUM OPERATIONAL RELIABILITY AND OPTIMAL SANDING RESULTS WITH A REGULAR MAINTENANCE OF YOUR HEESEMANN MACHINE.

Heesemann machines are known for their robust construction and durability. Our machines have been in operation for up to 30 years without any significant disruptions. We trust in the good quality of our machines and therefore offer you an **extended warranty of up to 48 months**. And the good thing about it: **no extra costs!** You will only be charged for the service calls and wear parts.

Your advantages:

- Protection against unexpected repair costs even after the manufacturer's warranty has expired
- Free repair or replacement in case of warranty
- Maintaining the value of your machine or system, as the warranty can be transferred to subsequent owners and is valid worldwide

Requirements:

- For machines built in 2021 or later
- Standard warranty has not expired yet
- Customer service carries out the recommended (chargeable) service and assembly work on your machine every 9 months
- **Only original is optimal:** Use of original Heesemann wear parts in your machine, otherwise the warranty will be void

When inspecting your machine, our experienced service technicians will be happy to exchange tips and tricks with you and - if possible - train your operator. Only a well-maintained machine will provide the best possible results over long term. The warranty extension thus offers long-term protection and avoids expensive machine failures.

Contact us! We are here to help!

+49 5731 188-300 OR SERVICE@HEESEMANN.DE

Karl Heesemann Maschinenfabrik GmbH & Co. KG
Reuterstraße 15 · 32547 Bad Oeynhausen · Germany

☎ 05731 188-0 · ✉ info@heesemann.de · 🌐 www.heesemann.com